



学校だより

1月号

# ふじのき

横浜市立藤の木小学校

校長 今野 裕子

令和6年1月9日

〒232-0061 横浜市南区大岡四丁目10番1号 電話045-731-0606 FAX045-713-7916

学校教育目標

藤の学び合い 響き合い  
一人一人を大切にしながら学び合う学校をめざします

## ま 負けてたまるか

こう ちょう こんの やすこ  
校長 今野 裕子

元日は、つい昨日までの一年間に別れを告げ、これから始まる新しい年はこんなことを頑張ろうと新鮮な気持ちに切り替えることができる、一年で最も特別な節目です。しかし、今年は新しい年を迎えた途端、石川県能登半島で大きな地震が起きました。甚大な被害に見舞われていることは分かるものの、一週間が経ってもなお、被害の全容が見えないまま、悲痛な想いでスタートした2024年となりました。横浜市も、早々に被災地支援チームを立ち上げ、給水、消防、下水道復旧などへの対応や、保健師など職員を派遣して支援を続けています。改めて、犠牲になられた方のご冥福と、被災された方々の安全、そして被災地の一日も早い復興を祈るばかりです。

さて、そうした中で例年通り開催された箱根駅伝。圧巻の強さで快走し、絶対王者と言われた駒澤大学を抑えて、記念すべき第100回大会の総合優勝を飾ったのは、青山学院大学でした。スローガンに『負けてたまるか！大作戦』を掲げ、同じ大学生ができるのだから自分たちにできないはずはないと信じて、努力を重ねてきたそうです。勝ちもあれば負けもあるスポーツの世界ですが、青山学院大学チームを率いた原晋監督がゴール後に述べたのは、「お正月の地震で大きな被害が出ている中、中止してもおかしくない大会を、こうして開催していただいたことに感謝したい」という言葉でした。監督の姿勢に感銘すると同時に、自分だけのためではなく仲間のためにひたむきに走る選手の姿には、勝ち負けを超えた尊さを感じ、大いなる勇気をもらいました。

2024年の今年は辰年です。負けてたまるか！と自分の心を励まし、立ち足かかる壁に勇気をもって向かっていく選手たちの姿に自分たちを重ね、今はよくない状況にあったとしても、少しずつでも上に向かって昇っていく竜のごとく、困難があっても勇気をもって向きあっていく、そんな一年にしていきたいと思います。

今年一年、皆様方が健康で過ごせ、子どもたちが健やかに成長できる年になりますように。今年もどうぞよろしく

ねが  
お願いいたします。